

SILABUS

JUDUL MATA KULIAH : TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN (CSR)

NOMOR KODE/SKS : 02075342 / 3 SKS

SEMESTER : 6

DOSEN :

DESKRIPSI SINGKAT : Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia. Pelaksanaan perkuliahan selama 14 kali tatap muka.

STANDAR KOMPETENSI :

Setelah mengikuti mata kuliah ini mahasiswa mampu memahami riwayat, pendekatan / cara pandang tradisional dan strategi, komponen-komponen tanggung jawab sosial organisasi, ruang lingkup tanggung jawab sosial organisasi, hirarki tanggung jawab sosial organisasi, definisi tanggung jawab sosial organisasi. Mahasiswa juga diminta untuk dapat memahami promosi, pemasaran perusahaan, dukungan untuk perubahan perilaku serta dasar hukum tanggung jawab sosial organisasi di Indonesia.

NO	KOMPETENSI DASAR	MATERI PEMBELAJARAN	URAIAN MATERI PEMBELAJARAN	ES. WAKTU	MEDIA PEMBELAJARAN	PENDEKATAN PEMBELAJARAN	PENILAIAN	DAFTAR KEPUSTAKAAN
1, 2 dan 3	Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial	Riwayat, pendekatan / cara pandang tradisional	1. Riwayat, pendekatan/cara pandang tradisional dan strategi 2. Komponen-	3 X 45'	Overhead projector , LCD Projector	Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh	Kehadiran dan keaktifan dalam diskusi, Tugas kelompok (2	(1),(2),(3)

	Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.	dan strategi, komponen-komponen Tanggung Jawab Sosial Organisasi, Ruang Lingkup Tanggung Jawab Sosial Organisasi, Hirarki Tanggung Jawab Sosial Organisasi, Definisi Tanggung Jawab Sosial Organisasi.	komponen Tanggung Jawab Sosial Organisasi 3. Ruang Lingkup Tanggung Jawab Sosial Organisasi 4. Hirarki Tanggung Jawab Sosial Organisasi 5. Definisi Tanggung Jawab Sosial Organisasi		, Personal computer/laptop, White board	kasus.	orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan analisis terhadap kasus yang diberikan dosen dan melakukan tanya jawab terhadap makalah mahasiswa lain.	
4 dan	Diharapkan mahasiswa	Promosi, Pemasaran	1. Promosi 2. Pemasaran	3 X 45'	Overhead	Ceramah dan diskusi materi	Kehadiran dan keaktifan	(1),(2),(3)

5	<p>memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.</p>	<p>Perusahaan , Dukungan untuk Perubahan Perilaku</p>	<p>Perusahaan 3. Dukungan untuk Perubahan Perilaku</p>		<p>projector , LCD Projector , Personal computer/laptop, White board</p>	<p>pokok ditambah dengan contoh kasus.</p>	<p>dalam diskusi, Tugas kelompok (2 orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan analisis terhadap kasus yang diberikan dosen dan melakukan tanya jawab terhadap makalah mahasiswa lain.</p>	
---	---	---	--	--	--	--	--	--

6 dan 7	<p>Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.</p>	<p>Philanthropy, Relawan Komunitas, Kebijakan Perusahaan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Philanthropy 2. Relawan Komunitas 3. Kebijakan Perusahaan 	<p>3 X 45'</p>	<p>Overhead projector, LCD Projector, Personal computer/laptop, White board</p>	<p>Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh kasus.</p>	<p>Kehadiran dan keaktifan dalam diskusi, Tugas kelompok (2 orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan analisis terhadap kasus yang diberikan dosen dan melakukan tanya jawab terhadap makalah</p>	<p>(1),(2),(3)</p>
---------	--	--	--	----------------	---	---	--	--------------------

							mahasiswa lain.	
8 dan 9	Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.	Apakah yang dimaksud Etika & Etika Bisnis, Ideologi Kapitalisme dan Etika	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apakah yang dimaksud Etika & Etika Bisnis 2. Ideologi Kapitalisme dan Etika 	3 X 45'	Overhead projector , LCD Projector , Personal computer/laptop, White board	Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh kasus.	Kehadiran dan keaktifan dalam diskusi, Tugas kelompok (2 orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan analisis terhadap kasus yang diberikan dosen dan melakukan	(1),(2),(3)

							tanya jawab terhadap makalah mahasiswa lain.	
10 dan 11	Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.	Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh kasus.	Tiga Teori: Stockholder Theory, Stakeholder Theory, Social Contract Theory	3 X 45'	Overhead projector , LCD Projector , Personal computer/laptop, White board	Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh kasus.	Kehadiran dan keaktifan dalam diskusi, Tugas kelompok (2 orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan analisis terhadap kasus yang	(1),(2),(3)

							diberikan dosen dan melakukan tanya jawab terhadap makalah mahasiswa lain.	
12, 13, dan 14	Diharapkan mahasiswa memahami prinsip-prinsip Tanggung Jawab Sosial Organisasi dan dapat membedakan jenis penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi serta mampu menganalisis permasalahan dan penerapan Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia.	Dasar Hukum Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia UU No. 25/2007, UU No. 40/2007 Permasalahan : Kronologi, Diskriminasi, Audit Sosial, Pembiayaan	Dasar Hukum Tanggung Jawab Sosial Organisasi di Indonesia UU No. 25/2007 UU No. 40/2007 Permasalahan: <ul style="list-style-type: none"> • Kronologi • Diskriminasi • Audit Sosial • Pembiayaan TJSO 	3 X 45'	Overhead projector , LCD Projector , Personal computer/laptop, White board	Ceramah dan diskusi materi pokok ditambah dengan contoh kasus.	Kehadiran dan keaktifan dalam diskusi, Tugas kelompok (2 orang): Menyusun suatu makalah berhubungan dengan materi TJSO dan mempresentasikan di depan kelas, Secara berkelompok berdiskusi dan melakukan	(1),(2),(3)

		yaan TJSO					analisis terhadap kasus yang diberikan dosen dan melakukan tanya jawab terhadap makalah mahasiswa lain.	
--	--	--------------	--	--	--	--	---	--

REFERENSI BUKU:

1. Kotler, P & Lee, N (2005). *Corporate Social Responsibility*. New Jersey : Wiley & Sons. Inc.
2. Suharti, E. (2007). *Pekerjaan Sosial di Dunia Industri: Memperkuat Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (Corporate Social Responsibility)*. Bandung : Refika Aditama.
3. Wibisono, Yusuf (2007). *Membedah Konsep dan Aplikasi CSR*. Gresik. Fascho Publishing.